

Los auditores reivindican su profesión en su jornada anual

El colectivo celebra en Zaragoza su decimosexto encuentro con la incorporación de ocho nuevos miembros y "un pleno de ponencias relevante".

Jorge Núñez [Zaragoza](#) Actualizada 28/11/2018 a las 13:34



El profesor Carlos Mir, en su conferencia de este miércoles en Zaragoza.Heraldo

Más de un centenar de profesionales han acudido la mañana de este miércoles a los inicios de la **celebración del XVI Día del Auditor en Zaragoza**, en la sede del Instituto de Censores Jurados de Cuentas en Aragón (ICJCA). El acto institucional, que tendrá lugar esta tarde, reunirá a los **ocho nuevos miembros que se incorporan al organismo** para que tomen juramento formal, reciban su titulación, sus emblemas. Además, se realizará un homenaje que distinguirá a los **cinco integrantes que cumplen un cuarto de siglo en la institución**.

El profesor de la Facultad de Economía de la Universidad de Alcalá, **Carlos Mir**, ha sido el encargado de inaugurar la jornada con una **sesión técnica que ha girado en torno a los aspectos contables de la regulación mercantil**. Y esta tarde, tras las palabras de bienvenida del presidente del ICJCA, Javier Castillo, será el turno del presidente nacional del organismo: Ferrán Rodríguez. Posteriormente se producirá el acto de juramento, que antecederá a la

conferencia **'El Justicia y la independencia de los órganos fiscales'**, que será ofrecida por Ángel Dolado, Justicia de Aragón. "Tenemos un pleno en cuanto a ponentes relevantes", ha comentado el secretario del ICJCA, Fernando Rausell. El último en intervenir será Enrique Rubio, presidente del Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas del Ministerio de Economía.

Casi dos centenares en Aragón

"Nuestro papel es dar tranquilidad a la sociedad, dar confianza a los usuarios de la información financiera: empresas, bancos, proveedores... El auditor da garantía de la bondad de las cifras que presentan los administradores en el registro -ha apuntado Rausell-. Pretendemos emitir un informe con una opinión en este sentido: si las cuentas están razonablemente bien o no".

El secretario ha destacado la **mejoría de la economía desde el inicio de la crisis**, que "permite que los informes de auditoría salgan mejor". "La sensación que tengo es positiva, de una tendencia de mejora que se sostiene, por lo menos en Aragón. La Expo trajo muchísimo crecimiento, pero llevó también a una caída posterior. **Ahora estamos en ese modo recuperación** post evento".